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PREFEITURA DA CIDADE DO RIO DE JANEIRO 

Secretaria Municipal de Educação 
Conselho Municipal de Educação 

 
 

ATA DA 919ª SESSÃO DO CONSELHO MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO 

Aos dezoito dias do mês de dezembro de dois mil e dezoito, o Conselho 

Municipal de Educação do Rio de Janeiro (CME) realiza a 919ª sessão, 

constituindo-se em Plenária Pública, presidida pelo vice-presidente, Conselheiro 

Luiz Otavio Neves Mattos, tendo em vista a ausência da Presidente, por motivos 

profissionais. Presentes os Conselheiros Ana Maria Gomes Cezar, Afonso Celso 

Teixeira, Claudia Manuela Ladeira Fernandes, Izabel Cristina Gomes da Costa, 

Lígia Maria Motta Lima Leão de Aquino, Luiz Otavio Neves Mattos, Maria de 

Lourdes Albuquerque Tavares, Maria de Fátima Cunha, Mariza de Almeida 

Moreira, Simone Monteiro de Araújo, Rosana da Silva de Medeiros e Marise de 

Fátima Raposo Borges. Justificada a ausência da Conselheira Maria de Nazareth 

Machado de Barros Vasconcellos. A sessão tem início com o Conselheiro Afonso 

Celso distribuindo as agendas 2019 oferecidas pelo Sinpro Rio. Continuando, a 

Secretária deste Conselho comunica que foram enviados, via e-mail, dois 

comunicados: 1) convite do CAO Educação para entrega do “Relatório do Grupo 

de Trabalho sobre Educação no Sistema Socioeducativo do Rio de Janeiro”, no 

próximo dia 19 de dezembro, das 10 às 13 horas, a realizar-se na Sede do MPRJ, 

localizada à Avenida Marechal Câmara nº 370, Centro, Rio de Janeiro/RJ; e, a 

contribuição da Conselheira Lígia Aquino sobre o posicionamento da Associação 

Nacional pela Formação dos Profissionais da Educação - ANFOPE e do Fórum 

Nacional de Diretores de Faculdades/ Centros/ Departamentos de Educação ou 

Equivalentes das Universidades Públicas Brasileiras - FORUMDIR sobre a Base 

da Formação. São agendadas as sessões do mês de janeiro para os dias 08, 15, 

22 e 29, sendo esta última destinada a Plenária Pública. Alguns Conselheiros 

pedem a palavra para comunicar que não comparecerão a algumas sessões do 

mês de janeiro em virtude de férias e/ou compromissos particulares. A ata da 917ª 

sessão é submetida ao pleno e vem a ser aprovada por unanimidade. Dando 

continuidade aos trabalhos, são aprovados, ad referendum, o Parecer nº 18/2018 

que “encerra de jure as atividades de Educação Infantil do JARDIM DE INFÂNCIA 

CASTELO ENCANTADO” e o Parecer nº19/2018 que “encerra de jure as 

atividades de Educação Infantil da CRECHE PRÉ-ESCOLA ESCADA DO 

TEMPO.”, ambos relatados pela Conselheira Mariza Moreira. Concluído os itens 

que estavam pautados para esta sessão, acontece a confraternização de Natal. E, 

por não haver nada mais a declarar, eu, Maria da Conceição Madeira, matrícula 

11/094.175-7, Secretária do CME/RJ, lavro a presente ata, que é assinada por 

mim e pelos presentes na folha de presença, em anexo. 

Rio de Janeiro, 18 de dezembro de 2018. 
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